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LACHINE,	7	mars	19	

	

LA	VILLE	DU	N’IMPORTE	QUOI.	
	

Peu	de	place	sont	laissé	dans	notre	société	pour	laisser	la	parole	aux	ainées.	

Je	suis	vieux	à	71	ans	et	oui	50	ans	de	reconnaissance	de	ma	maturité,	nous	les	ainées	avons	du	vécu,	

	du	vécu	des	erreurs	des	villes,	des	états,	des	élus,	et	beaucoup	ont	voyagé.	

		Mais	bientôt	l’intelligence	artificielle	viendra	nous	remplacer.		Bonne	chance	les	jeunes.	

La	mémoire	ne	sera	que	dans	le	cerveau	des	machines.	

Dans	ma	jeunesse,	j’habite	Verdun	et	est	déçu	du	bord	du	St	Laurent	,	pas	d’accès	sauf	un	quai	de	
planche	à	la	deuxième	avenus	ou	un	autre	minable	le	Quai	de	la	Tortue.		

Je	visitais	Lachine	à	vélo	et	jalousait	ce	merveilleux	accès	au	St	Laurent	et	ses	résidences	sur	le	fleuve.	

Il	y	a	55	ans,	je	demande	à	ma	mère	de	déménager	à	Lachine.	Elle	me	dit	:	C’EST	LAID	A	LACHINE	

ON	CONSTRUIT	DU	BEAU	ET	SURTOUT	DU	LAID….		ON	PEUT	TOUT	CONSTRUIRE	A	LACHINE.	

Dans	les	années	80	,	je	travaille	à	LACHINE	et	mes	balade	dans	le	quartier	Est	de	la	32en	et	mon	regard	
me	démontre	qu’elle	avait	raison;		Commercial	,	résidentiels	,	garage,	usine,	etc.				

OUI	MAMAN	LACHINE	sans	contrôle.		

LE	PROJET	ACTUEL	SERA	SANS	DOUTE	DES	DEMEURES		OU	ON	Y	TROUVERA	UNE	SUPERBE	DOUCHE	ET	
UNE	CUISINE	DE	PIERRE	MAIS	LE	LOOK	URBAIN	SERA	ENCORE		DE	LA	NATURE	DU	BLOCKHAUS,	
COMME	CEUX	DÉJÀ		ENPLACE	DEPUIS	UN	ANS		

.	OUACH	ENCORE	DU	N’IMPORTE	QUOI.	

ON	CONSTRUIT	LAID	A	MONTREAL,		DE	PLUS	EN	PLUS	,	COMME	À	LACHINE	DEPUIS	DES	DECENNIES.		

REVOYEZ	LES	PLANS	,	JE	SUIS	CONVAINCU	DE	LEUR	ALLURE	PROPOSÉ	ET	DU	PLAN	DES	RUES...	

LES	PROMOTEURS	NE	SEMBLE	PAS	DU	TOUT	CONCERNÉ	DE	LA	BEAUTÉ	DE	LA	VILLE	NULLE	PART	À	
MONTREAL.	

EST-CE	QUE	LA	VILLE	A	INSISTÉ	OU	NE	S’EN	PRÉOCCUPA	PAS	DU	TOUT	DE	L’IMAGE	,MAIS	PLUTÔT	DU	
RETOUR	DE	TAXE	.			

GRIFFIN	TOWN	EST	UN	AUTRE	EXEMPLE		HORRIBLE	.	TOUT	COMME	LA	VILLE	DE	LASALLE	PRES	DU	PARC	
ANGRIGNON	AVEC	DES	CONTRACTEURS	SUJET	A	INVESTIGATIONS	OU	MAFIEUX	

	Pourtant	pointe	St	Charles		avait	planifié	tout	un	quartier	en	1980	avec	beauté	et	diversité	après	une	
fermeture	d’un	cour	de	triage	entre	Saint	Antoine	et	Notre	Dame	.					
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On	construit	de	tout	à	Lachine.		Dernièrement	on	en	remet,		les	derniers	projet	dans	Lachine	Est	on	
l’image	de	camp	de	concentration,	collé	sur	des	usines	rouillés	et	horrible	la	vue.	

Ou	est	notre	tramway	des	années	50	qui	vous	emmenais	en	ville.	On	en	a	bousiller	le	trajet.	Pas	de	
Metro.		Et	des	nids	d’autruches	à	l’année.			

	

Ou	est	le	plan	d’urbanisme	,		ou	est	le	souci	de	quartier	avec	des	rues	circulaires	.	

	On	a	refait	l’intersection		6em	et	St	Joseph.		Ou	est	le	carrefour	rotatif	vert	.	NON	ON	A	MIS	DE	
LUMIERES	.ouach	et	couteux	$$$$	et	polluant	.Et	Spinelli	partait,	quelle	occasion	manqué	.	

A	ceux	et	celles	qui	liront	ce	message	,	je	dis	:	Construisons	du	beau,	utile	et	agréable	et	du	solide.	

Que	Lachine	donne	l’exemple	et	attention	aux	entrepreneurs	,	comme	ceux	à	LaSalle	qui	ont	laissé	de	
rues	en	friches	pendant	6	et	de	proprio	face	à	des	problèmes	aux	quotidiens	de	scandales	et	faillites	

Les	ainées	ont	voyagé,	j’ai	voyagé		Finlande	,Europe,		et	j’ai	honte	de	montré	nos	nouveaux	quartier		

À	Montréal.					On	refait	l’intérieur	mais	l’extérieur	,	juste	la	banlieue	s’en	préoccupe.	

	

ON	FAIT	DU	N’IMPORTE	QUOI	,	encore	et	encore	à	LACHINE	ET	Montréal	.	

	CESSONS	CECI	pour	le	bien		nos	générations	futures.	

RAYMOND	TARDY	LACHINE,	UN	SENIOR	ET	SA	SAGESSE	QUI	PARTIRA	BIENTÔT	COMME	L’EXPÉRIENCE	
DES	GÉNÉRATIONS	LIVRÉ		A	DES	OREILLES	SOURDES.	

	

Le	temps	punira	comme	l’environnement	punira	ce	monde	du	profit	ET	DU	CRÉDIT	

		

Raymond	Tardy		

	


